

N i e d e r s c h r i f t

über die 6. Sitzung

des Ortsbeirates Rosenthal

am Dienstag, dem 09.06.2020

im Rosenthaler Treff, Steinäckersiedlung 30 in Kerzenheim Rosenthal

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr
Ende der Sitzung: 20:00 Uhr

Die schriftliche Einladung der Ortsbeiratsmitglieder erfolgte am 28.05.2020. Die ortsübliche Bekanntmachung der öffentlichen Sitzung mit Angabe der Tagesordnungspunkte erfolgte in der Ausgabe vom 03.06.2020 des Amtsblattes der Verbandsgemeinde Eisenberg „Treffpunkt“.

Anwesend waren

Anzahl der Ortsbeiratsmitglieder:	8
Zur heutigen Sitzung ordnungsgemäß geladen:	8
Anwesend waren:	8
Nicht anwesend waren:	0

Anwesend:

Vorsitzende/r

Herr Manfred Lieser

SPD-Fraktion

Herr Josef Pace

CDU-Fraktion

Herr Bernhard Hebich

FWG-Fraktion

Herr Karsten Bessai

Herr Tobias Eckel

Herr Thomas Flätgen

Frau Iris Fröhlich

Frau Shadée Meidlinger

Herr Nils Osterheld

Beigeordnete/r

Herr Markus Vorbeck

Schriftführerin

Frau Nicole Mieger

Abwesend:

Beigeordnete/r

Herr Detlef Osterheld

Ortsbürgermeisterin

Frau Andrea Schmitt

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1. Aufstellung eines Spielgeräts auf dem Spielplatz
Auftragsvergabe – Montage Nestkorbschaukel Spielplatz
Rosenthal Vorlage 0427/FB 4/2020
2. Aktuelles zur Corona Pandemie
3. Informationen des Ortsvorstehers
4. Einwohnerfragestunde
5. Mitteilungen und Anfragen

Nichtöffentlicher Teil

1. Mitteilungen und Anfragen

Der Vorsitzende, Ortsvorsteher Lieser, eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates der Ortsgemeinde Rosenthal und stellte fest:

- a) Die ordnungsgemäße und rechtzeitige Einladung der Ortsbeiratsmitglieder.
- b) Dass der Ortsbeirat beschlussfähig versammelt ist.
Die Beschlussfähigkeit war während der ganzen Sitzung gegeben.
- c) Änderungen zur Tagesordnung werden keine vorgebracht

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1. Aufstellung eines Spielgeräts auf dem Spielplatz

Auftragsvergabe - Montage Nestkorbschaukel Spielplatz Rosenthal

Die Stammtisch - Mannschaft Rosenthal spendet eine Nestkorbschaukel für den Spielplatz in Rosenthal.

Diese soll das bestehende Angebot, insbesondere für kleinere Kinder, erweitern.

Es handelt sich um eine 2-Pfosten-Nestkorbschaukel mit einem Nestkorb 90 Ø cm mit gepolstertem Seilring, Sitzfläche Vogelnest-Gliedermatte und Kardan-Schaukelgelenken aus Edelstahl. Die Maße betragen 235 x 90 x H200 cm.

Der Bautrupps der Verbandsgemeinde Eisenberg hat eine Kostenschätzung für die Montage und Herstellung aller notwendigen Vorarbeiten in Höhe von 2.077,40 € abgegeben.

Es lag noch ein weiteres Angebot für die Montage vor, welches allerdings 213,70 € teurer war.

Empfehlung:

Der Ortsbeirat Rosenthal empfiehlt, den Auftrag für die Montage der Nestkorbschaukel an den Bautrupps der Verbandsgemeinde Eisenberg zum Preis von 2.077,40 € zu erteilen.

2. Aktuelles zur Corona Pandemie

Ortsvorsteher Lieser teilt mit:

- Sitzungen finden nur statt, wenn notwendig und unter Einhaltung der Maßnahmen.
- Bei Programm Bürger helfen Bürger nahmen in kürzester Zeit 50 Personen teil, auch wenn es zurzeit nicht mehr so stark genutzt wird.
- Das Schwimmbad in Eisenberg bleibt geschlossen, da die Auflagen zu anspruchsvoll sind und ein zu hohes Risiko für den Eigentümer besteht.
- Die Kita in Kerzenheim bietet weiterhin eine Notbetreuung trotz schwieriger Umsetzung durch die Erzieher an. Es wurden zwei neue Einstellungen vorgenommen und die Stunden wurden aufgestockt. Der Zuschuss durch den Kreis wurde abgelehnt und die Gemeinde entscheidet selbst über die Kosten.
- Die Rosenthaler Kerwe wurde abgesagt.
- Über das Stattfinden der Kerzenheimer Kerwe entscheidet der Gemeinderat am 15.06.2020.

3. Informationen des Ortsvorstehers

Ortsvorsteher Lieser teilt mit

- Die Whatsapp-Gruppe „Info für Rosenthal“ hat ca. 50 Mitglieder und wird genutzt, um ein schnelles Mitteilen von wichtigen Informationen zu bieten.
- Klick-Aktiv geriet durch Corona etwas in Vergessenheit, dennoch waren die Beteiligten nicht untätig. Der alte Friedhof in Rosenthal wurde erneuert und mit der Begrünung an der alten Kläranlage wurde begonnen. Auf dem neuen Friedhof wurden neue Samen von Wildblumen gesät und neue Abfallbehälter aufgestellt. Der Platz „Am Stein“ wurde noch nicht weiter bearbeitet, da durch Klick-Aktiv neue Gestaltungsmöglichkeiten geboten werden, wobei auch die Hilfe der ortsansässigen Bürger gerne entgegen genommen wird, da die Gemeindearbeiter dies alleine nicht mehr schaffen. Informationen hierzu gibt es von Bernhard Hebich und Karsten Bessai.
- Auf dem Weg zum alten Friedhof wurden drei Nester von Eichenprozessionsspinnern gefunden.

4. Einwohnerfragestunde

In der Einwohnerfragestunde wurden mehrmals die Themen Grünpflege sowie Müll angesprochen. Außerdem wird ein Ausstellungsraum für den Historischen Verein Rosenthal e.V. gesucht, da die Mitglieder beim Aufräumen und Neugestalten des alten Raumes einige Ausstellungsstücke gefunden haben, für die der Platz nicht mehr reicht.

5. Mitteilungen und Anfragen

Ortsbeiratsmitglied Hebich teilt mit, dass auf dem Friedhof neben der Wasserzapfstelle ein Grab ausgehoben wurde und dort nun eine hohe Stufe entstanden ist. Hiervon geht eine Gefahr aus. Ortsvorsteher Lieser teilt mit, dass dies an die Gemeindearbeiter weiter gegeben wird. Außerdem hat er das Gelände für die Treppe zur Leichenhalle in Auftrag gegeben. Die Neugestaltung des Friedhofes wird im Friedhofsausschuss behandelt. Ortsbeiratsmitglied Bessai informiert über weitere Neuerungen bei Klick-Aktiv.

Schriftführerin:

gez.: Nicole Mieger
Verw.-Fachangestellte
in Ausbildung

Vorsitzender:

gez.: Manfred Lieser
Ortsvorsteher